

Presentación

La proyección hacia el futuro implica un espíritu de apertura a la innovación y a la búsqueda continua de perfeccionamiento personal e institucional, las metas y acciones pueden ir cambiando en la medida en que las circunstancias lo aconsejen, pero perdurará nuestra fidelidad a la misión y nuestra visión a futuro.

Jóvenes estudiantes universitarios de la Facultad de Ciencias de la Salud, en la práctica y el diario vivir “hay que escuchar a la cabeza, pero dejar hablar al corazón”. Recordarles que el éxito en la vida del hombre está en prepararse para aprovechar la ocasión que se le presenta. Tienen que saber que: “La razón puede advertirnos sobre lo que conviene evitar, pero sólo el corazón nos dice lo que es preciso hacer”.

Entiendo que el cerebro no es un vaso para llenar, una lámpara por encender como decía Plutarco. Ustedes han recibido las enseñanzas de sus maestros que les servirán de luz y energía en el camino por recorrer.

Sabiendo que el hombre instruido lleva en sí mismo sus riquezas. Así Ustedes llevareis vuestros tesoros a todas partes entregando lo mejor a quienes los soliciten. En la espiral de la vida seremos personas en continuo perfeccionamiento del proceso Enseñanza-aprendizaje, donde este proceso alcanza su máxima expresión en el producto.

“Los talentos en nuestro Oruro están hoy como esos granos de oro que llevan las entrañas de nuestras montañas, los ríos, los cuales necesitan solo la voluntad creadora del hombre, para mostrar el valor sorprendente de sus vetas inagotables, de bondad, conocimiento, entrega dejando la escoria y las aguas turbias y levantar vuelo infinito como el ave fénix”.

Dr. Máximo Teran Garcia
DECANO FAC. CS. SALUD UTO
